

Poursuite à la base des débats engagés au 8e Congrès du PCC



Photo: ACN

La Havane, 24 mai, (RHC)- Le premier secrétaire du PCC, le Parti Communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a annoncé un cycle de réunions à partir de la semaine prochaine pour donner suite aux questions débattues au 8e Congrès de l'organisation, en avril dernier.

Sur Twitter, il a précisé que pour ce faire des membres du secrétariat du Comité central vont réaliser une tournée à travers le pays.

Ce cycle de réunions aura son point de départ dans les provinces de Pinar del Rio et Artemisa, dans l'ouest de notre pays.

Miguel Díaz-Canel a assuré que ce processus permettra de continuer à donner vie au congrès du Parti et, avec ses membres, de penser et d'agir pour Cuba. «Au premier rang, le Parti Communiste», a-t-il tweeté.

Samedi dernier, lors d'une visioconférence avec 2 600 dirigeants de tout le pays, Miguel Díaz-Canel a expliqué que dans le cadre de ce cycle, il y aura également des réunions avec des représentants des organisations populaires.

Le premier secrétaire du PCC a demandé que l'analyse des accords, des idées et des orientations du 8e Congrès devienne un espace pour chercher des moyens d'améliorer les méthodes et les styles de travail de cette formation politique, et de promouvoir la démocratie la plus large à partir de celle-ci.

Il a appelé à un débat objectif des documents de la réunion et souligné l'importance de revitaliser le travail des organisations populaires, conformément à leurs fonctions historiques et au contexte actuel.

Miguel Díaz-Canel considère que l'informatisation de la société, le soutien à la science et à l'innovation pour la solution des problèmes et l'utilisation de la communication sont des piliers du travail.

En ce qui concerne le travail politique et idéologique, il a fait remarquer que les membres de l'organisation et les médias doivent être les premiers à critiquer les problèmes de Cuba et à exposer les vérités en temps utile afin de ne pas laisser la place aux fausses nouvelles.

Le président cubain a assuré sur Twitter qu'ainsi commence une autre semaine de travail intense dans la nation caribéenne contre le Covid-19 et pour faire avancer la vaccination, contre le blocus des États-Unis et pour le redressement de l'économie, contre la routine et pour le progrès et l'innovation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258386-poursuite-a-la-base-des-debats-engages-au-8e-congres-du-pcc>



Radio Habana Cuba